

15 de septiembre de 1964

Estimados señor y señora Aitken:

¿Cómo están?

Espero que bien.

Me encontré a Tai San en Nueva York y todo el tiempo estuve con él.

También estuve con Jiyogaku Fubentaní San, la que se encuentra actualmente en la casa de la señora Lenore Strauss en Maryland.

Supe de lo sucedido en la Diamon (sic) Sangha, tanto por Tai San como por Fubentaní San.

Lo lamento mucho, ¿Por qué hay que tener asuntos tristes como éste?

Les creo a ustedes dos.

Creo en sus sinceros esfuerzos a favor del Dharma.

Y, con todo, ¿por qué debemos tener un resultado tan triste?

No lo sé.

Pero es mi parecer que todos los miembros de la Diamond Sangha, incluídos usted y Tai San, deben tener fallas.

De San Francisco regreso a Japón en el President Wilson.

El 13 de octubre debe llegar a las 8:00 AM a Honolulu y nos quedamos hasta las 10:00 PM

Deseo verlos para despedirme y agradecer sus atenciones mientras estuve en Norteamérica.

¿Podría visitarlos?

Jiyogaku Fubentaní me pidió remitir sus saludos a ambos.

Me dijo que fue a casa de ustedes antes de partir de Honolulu para expresarles sus mejores deseos, pero que no los encontró.

Lo lamentaba mucho, pero le alegró recibir después el lei que le enviaron.

Tengo muchos deseos de volver a verlos.

Lo mejor para ustedes.

Atenta y afectuosamente,

Dokai Fukui

En Yellow Springs.